

# 1<sup>er</sup> novembre 1954 : Le Peuple algérien se soulève

Dans ce territoire au Nord de l'Afrique, objet de convoitises depuis l'Antiquité, les populations ont bâti au fil des siècles la nation algérienne. Elles ont résisté, repoussé les envahisseurs pour se libérer enfin, en 1962, de 132 ans de colonisation française.

Une page d'histoire dont le peuple algérien sort gravement meurtri, mais indépendant, marquée côté français par le racisme depuis les campagnes coloniales et les menées factieuses contre la République. Tourner cette page nécessite une lecture commune et apaisée, et la reconnaissance des crimes d'état afin que les peuples algérien et français puissent construire ensemble un avenir fait de respect mutuel.



5 juillet 1962 - école Henri Barbusse - Bagnolet

## Exposition

réalisée par l'AFASPA :

« Algérie, un peuple, ses résistants »

Médiathèque de Bagnolet du 21 au 28 octobre 2014  
Ctre de santé E.Rustin. du 29 octobre au 7 novembre 2014

## Vernissage

le mardi 21 octobre 2014 à 19h  
(à la médiathèque de Bagnolet)

## Film & débats

le 3 novembre 2014 à 19h30 - au Cin'Hoche  
Autour du film « Peuple en Marche » de René VAUTIER

A l'initiative de la Bourse du Travail de Bagnolet

Et le soutien de l'Afaspa et des associations et organisations de Bagnolet :  
Amis de l'Humanité, Appel des Cent, Association Berbères, Ensemble , Neuf à Gauche,  
PCF, PG, P.R.G, PS, Union Locale Cgt .